

Media Online	Jateng.tribunnews.com
Tanggal	17 Maret 2025
Wilayah	Kabupaten Tegal



Wabup Tegal Ahmad Kholid Targetkan Perbaikan Jalan Rampung H-7 Lebaran

<https://jateng.tribunnews.com/2025/03/17/wabup-tegal-ahmad-kholid-targetkan-perbaikan-jalan-rampung-h-7-lebaran>

TRIBUNJATENG.COM, SLAWI – Wakil Bupati Tegal Ahmad Kholid, memastikan 48 paket pekerjaan pemeliharaan jalan senilai Rp8 miliar selesai sebelum mudik Lebaran 2025.

Pesan tersebut Kholid sampaikan pada acara tarawih dan silaturahmi (Tarhim) di Masjid Besar At Taqwa, Desa Kedungbanteng, Kecamatan Kedungbanteng, Rabu (12/3/2025).

Menurutnya, kondisi berlubang pada sejumlah ruas jalan di Kabupaten Tegal membahayakan keselamatan pengguna jalan.

Terlebih dalam waktu dekat ini, jalan tersebut akan banyak dilintasi warga pemudik, sehingga pihaknya perlu mempercepat penanganan untuk memberikan rasa aman dalam berkendara.

Pihaknya menargetkan pekerjaan infrastruktur ini selesai tujuh hari sebelum Lebaran.

“Kami menargetkan perbaikan jalan bisa selesai maksimal H-7 Lebaran untuk menyambut datangnya warga pemudik, termasuk mereka yang akan melintas di Kabupaten Tegal,” ungkap Ahmad Kholid, dalam rilis yang diterima Tribunjateng.com, Senin (17/3/2025).

Sementara untuk mengantisipasi kerawanan terutama kemacetan lalu lintas selama mudik Lebaran dan arus balik, pihaknya berkerja sama dengan Polres Tegal melakukan pengaturan atau rekayasa lalu lintas di sejumlah titik rawan kemacetan.

“Kami akan melaksanakan monitoring untuk memastikan kesiapan pengamanan mudik dan arus balik Lebaran tahun ini supaya semuanya berjalan lancar. Meski bakal padat, kami pastikan tidak sampai macet panjang,” tegas Kholid.

Adapun pada acara Tarhim, Kholid menyalurkan bantuan hibah APBD Kabupaten Tegal ke MDTU Miftahul Ulum Desa Sumingkir senilai Rp50 juta, santunan untuk anak yatim dan dhuafa Basznas Kabupaten Tegal senilai Rp5 juta.

Selain itu ada penyaluran santunan jaminan kematian sebesar Rp42 juta dari BPJS Ketenagakerjaan Tegal untuk ahli waris almarhum Tarno, marbot Masjid Desa Karanganyar, Kecamatan Kedungbanteng.

Mengakhiri acara tarhim di Kedungbanteng, Kholid menyerahkan secara simbolis 500 paket sembako dari BUMDes Kedung Berkah, Kecamatan Kedungbanteng untuk warga duaafa.

Sebelumnya di hadapan ratusan jemaah Tarhim di Masjid Jami Baitus Salam, Kecamatan Suradadi pada Selasa (11/3/2025), Sekretaris Daerah Kabupaten Tegal Amir Makhmud, menuturkan pihaknya akan memperbesar alokasi belanja infrastruktur melalui kebijakan APBD Kabupaten Tegal.

Konsep APBD tematik ini setidaknya akan diberlakukan selama dua tahun ke depan.

“Perbaikan infrastruktur akan jadi agenda prioritas kita selama dua tahun ke depan, sehingga di sini dukungan warga masyarakat Kabupaten Tegal sangat dibutuhkan supaya program prioritas maupun program pembangunan strategis lainnya bisa terlaksana dengan baik,” terang Amir.

Pada kesempatan itu, Sekda Amir menyalurkan bantuan hibah APBD Kabupaten Tegal senilai Rp550 juta kepada empat yayasan pendidikan Islam di Kecamatan Suradadi.

Rinciannya untuk Raudhatul Athfal (RA) Al Mubarak Desa Purwahamba, RA Al Muntaha Desa Jatibogor dan RA Takhasus Quran Desa Sidaharja masing-masing menerima hibah Rp150 juta, serta TK Aisyiyah Bustanul Athfal Desa Kertasari yang menerima hibah Rp100.

Tidak hanya itu, pihaknya juga menyalurkan bantuan ke masjid setempat senilai Rp40 juta dari Baznas Kabupaten Tegal didistribusikan untuk advokasi dan dakwah masjid senilai Rp20 juta, santunan anak yatim dan duafa Rp5 juta dan konsumsi acara Rp15 juta. (dta)